

Frick, 26. August 2021-

### **Geschätzte Ausstellerinnen und Aussteller**

Schweren Herzens müssen wir Ihnen mitteilen, dass die Gewerbe vor Ort 2021 nicht durchgeführt werden kann.

Durch die gestern vom Bundesrat angekündigten möglichen Verschärfungen bei der Zertifikatspflicht, haben sich die Voraussetzungen grundlegend geändert und eine Planungssicherheit ist für uns nicht mehr gegeben. Eine Gewerbeausstellung mit Zertifikat war und ist für uns aus verschiedenen Gründen keine Option.

Wir bedauern, dass dieser Entscheid so kurz vor der geplanten Durchführung gefällt werden muss.

Wie weiter? Für Sie als Aussteller werden seitens OK keine Kostenfolgen entstehen. Da nächstes Jahr mit der MÖGA bereits eine Ausstellung im Fricktal geplant ist, können wir noch kein neues Datum bekannt geben. Die Ausstellung wird somit frühestens 2023 stattfinden und neu ausgeschrieben werden. Wir hoffen natürlich, dass wir das geplante Konzept am gleichen Ort umsetzen können.

Wir möchten uns für Ihre engagierte Mitarbeit in der Vorbereitung bedanken und hoffen auf Ihr Verständnis. Für allfällige Umtriebe möchten wir uns entschuldigen.

Wir freuen uns sehr, wenn wir Sie dennoch zu einem späteren Zeitpunkt als Aussteller an der Gewerbe vor Ort begrüßen dürfen.

Freundliche Grüsse  
Bernhard Stöckli  
OK-Präsident